



El Poder Judicial entregó donativos a la Delegación de la Cruz Roja Mexicana



“Desde el Poder Judicial del Estado, reconocemos la noble misión que la Cruz Roja Mexicana realiza en nuestra comunidad potosina, a través de acciones de prevención y alivio del sufrimiento humano, especialmente durante emergencias y situaciones de riesgo”, expresó el Magistrado Presidente Arturo Morales Silva al encabezar la ceremonia de entrega de donativos a la Benemérita Institución.

El Licenciado Jesús Ernesto de la Maza Jiménez, Delegado Estatal de Cruz Roja Mexicana y la Contadora Adriana Mendoza Moreno, Coordinadora General de Cruz Roja, delegación San Luis Potosí, recibieron el donativo institucional, así como las aportaciones de Magistradas, Magistrados; de la Consejera y Consejeros de la Judicatura y de las personas que laboran en las áreas administrativas y jurisdiccionales.

Posteriormente, se levantó el acta en la cual se constata la entrega de los donativos obtenidos en los sobres de vida.

ooo